

Bonne route pour les membres de l'association KyféKoi

Pour ses cinq ans, l'association KyféKoi, en faveur de personnes en situation de handicap, reçoit un très beau cadeau, en l'occurrence un spacieux minibus livré sur le parking de Persy-Cat à Pers-Jussy.

Pendant une année, les bénévoles de l'association n'ont pas compté leur temps, leur énergie et compétences pour rechercher intensivement des donateurs et des sponsors, mais aussi pour organiser diverses ventes et manifestations, afin de récolter des fonds pour l'achat d'un minibus adapté quasiment neuf pour les activités de KyféKoi.

Ce magnifique projet vient de se réaliser. Il n'aurait pas pu se faire sans

la générosité notamment du Rotary club d'Annemasse, de la Fondation Kunz, de la chanteuse Fanny Leeb et du Montreux Palace, de la Bande à Fanfoué de R'gny, du footballeur de l'équipe de France Blaise Matuidi et de son association. La vente de parfums exclusifs KyféKoi et un financement participatif sur internet ont permis de boucler le budget.

KyféKoi a également reçu en don de la part de l'association l'Arbre de vie, Saint-François de Sales à Machilly via le Rotary Club d'Annemasse, un second minibus adapté ; un véhicule d'occasion un peu fatigué, mais qui rendra service à KyféKoi pour encore quelques tours de roues.



Ce bus, pour ainsi dire neuf, et un autre d'occasion apporteront plus d'autonomie dans les déplacements des personnes handicapées, de possibilités de mobilité et d'inclusion dans tous les domaines de la vie culturelle, sociale et sportive. Photo Le DL/M.-T.R.